

SEP

Comunicación Social

NUMERO: 0428

2000-AGÓ-28

PRIORIDAD AL SECTOR EDUCATIVO EN EL RESTABLECIMIENTO DE LA SEÑAL VÍA SATELITE

- Brigadas de la Unidad de Televisión Educativa Harán Ajustes a 11 mil 576 Telesecundarias Para que Reciban la Nueva Señal
- Plan de Contingencia Mediante Transmisión de Barras Educativas Especiales Para que los Estudiantes Recuperen el Tiempo Perdido

El Gobierno Federal determinó hoy dar prioridad al sector educativo en el restablecimiento del servicio afectado por la avería del satélite *Solidaridad I*, por lo que se están tomando las medidas necesarias para usar satélites alternativos, mientras que, de forma paralela, la Secretaría de Educación Pública ha puesto en marcha un Plan de Contingencia para reducir al mínimo los efectos ocasionados por la falla del satélite.

La señal de Edusat ha sido afectada en un 50 por ciento, puesto que se transmite por dos canales: el DS1, a través del satélite *Solidaridad I*, y el Salmex V, el cual funciona normalmente. Las fallas en el satélite

4947422225
742

Solidaridad / ocasionan que 14 mil 891 puntos del país hayan dejado de recibir la señal.

Entre estos puntos están 11 mil 976 telesecundarias, sin embargo, los alumnos de ocho modalidad educativa están en condiciones de continuar con sus estudios ya que tienen el apoyo de profesores coordinadores y de libros de texto, de los cuales se les han repartido cerca de un millón de ejemplares. Con lo que no cuentan, debido a la falla del satélite, es con el recurso audiovisual, pero, como se mencionó, el Gobierno Federal ha manifestado que no ocultan buscado nuevas alternativas en otros satélites para solucionar lo más rápidamente posible este problema.

Mientras tanto, brigadas de la Unidad de Televisión Educativa de la SEP, a las que se unirán brigadas de técnicos de todas las entidades federativas, acuden a visitar las 11 mil 976 telesecundarias a fin de reorientar las antenas y preparar técnicamente los equipos para recibir la nueva señal.

Se estimó que el servicio de apoyo audiovisual en las telesecundarias se restablecerá paulatinamente para quedar totalmente solucionado en un máximo de tres semanas.

Mientras tanto, la Secretaría de Educación Pública, a través de la Unidad de Televisión Educativa, pondrá en marcha un Plan de Contingencia para los estudiantes de éste sistema, el cual consiste en la transmisión de barras educativas especiales para que los alumnos de telesecundarias tengan el acceso a apoyo audiovisual por las tardes o durante los fines de semana.